



Pièces	3 Pièces
Superficie	115 m²
Référence	84700782
Prix	745 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice / victor hugo / 3/4 pieces / 108m² / traversant / 3^e etage / renové / bourgeois / cave: a quelques minutes à pied de la promenade des anglais, au 3^eme étage avec ascenseur d'un bel immeuble art Déco et en retrait de la rue, grand 3/4 pièces de 108m² avec une triple exposition, balcons, traversant et lumineux. Il se compose d'un belle entré avec porte blindé, s'ouvrant sur un double-séjour de plus de 34m² avec le charme de l'ancien par son parquet d'origine, moulures et sa cheminé donnant sur un balcon. Une cuisine moderne semi-indépendante toute équipé avec sa buanderie attenante, deux ...

Nice / victor hugo / 3/4 rooms / 108m² / crossing / 3rd floor / renovated/ cellar just a few minutes' walk from the promenade des anglais, on the 3rd floor with elevator of a beautiful art deco building set back from the street, large 108m² 3/4-room apartment with triple exposure and balconies, bright and airy. The entrance hall leads to a double living room with old-world charm, moldings and fireplace. A semi-independent, fully-equipped kitchen with adjoining laundry room, two large bedrooms, one with dressing room, and a bathroom/shower room with separate water closet. In excellent ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

